

## 「5月もアクティブに」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、中間考査が終わり、校内では6月14日（金）と15日（土）に行う県伊祭の準備が進んでいます。今回は、5月の生徒の皆さんや、学校の取組などについて簡単にお伝えします。

### 【ニュージーランドへ】

5月1日（水）に、今夏ニュージーランドへ短期研修に参加する皆さんへの保護者会を実施。引率者の紹介や業者による手続きの具体的な説明がありました。私からは、以前に管理職の海外研修に参加した体験がその後も自身の宝物になっていることを伝えました。貴重な時間ですから、楽しく…そして気づきや学びを大切にしてくださいね！



### 【心地よい時間でした】

5日（日）に行われた、吹奏楽部による定期演奏会に参加しました。何と101回目です。年2回実施の時もあったとのことですが、やはり歴史を感じますね。3部構成の各内容がテーマに沿って進行され、寸劇とコラボする場面もあり、とても感心しました。生徒達も立派だな！と実感。先輩方から脈々と受け継がれてきた重みを感じました。



### 【保護者の皆様とともに】

16日（木）からの中間考査期間に、1・3学年が緑創館で保護者会を行いました。写真は3学年の様子です。特に進路をテーマに、講師から入試状況や対応方法等について、具体的なお話を伺いました。また、職員によるサポート等についてもお伝えしています。2学年は7月に実施予定です。今後とも、ご協力のほどお願い申し上げます。



### 【トライやる・ウィーク】

20日（月）から5日間、伊丹市立東中学校の生徒の皆さん8名が、県高で様々な活動を体験しました。最初に私と小一時間お話しを…逆にいろいろと中学生の思いを知ることができて、楽しかった！私からは、学校では多くの方が様々な仕事をしていることなどを伝えました。5日間大変だったかな？でも、貴重な経験にしてくださいね！



### 【全校朝礼も生徒主体で】

24日（金）の朝、体育館で定例の集会を実施。生徒会役員が集合・点呼・整列を行います。教育実習生8名の皆さんの紹介・挨拶や表彰伝達、生徒指導部長の話や生徒からの連絡などがありました。私からは、これからの世の中について、出張先で得た文科省の話をデータとともに簡単に伝えました。力強く！生き抜いてほしいと思います！県伊祭の15日（土）は一般公開日で8時30分から受付開始です。地域の皆様にもお楽しみいただけるよう、生徒達も教職員も心を込めて準備をしております。多くの皆様のご来場を、心よりお待ちしております。（校長 黒河内雅典）

